

## Nuevas canchas de pádel se inauguraron en el Club de Tenis de Papudo

En el Club de Tenis de Papudo se inauguraron las nuevas canchas de pádel. El hecho ocurrido en la tarde-noche del pasado jueves 14 de diciembre, contó con la participación de funcionarios de la municipalidad de la comuna.

Además, en la actividad, se estrenó una nueva iluminación led para las canchas de tenis del lugar, junto con los remodelados camerines para el club.

### Anuncio Patrocinado

*“Seguiremos apoyando a nuestro querido Club de Tenis, en base a un trabajo mancomunado con su directiva, socios y filial”*, finalizó el municipio en un comunicado publicado en redes sociales.



# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?